

Hablan postulantes de la región al Consejo General del Partido Nacional Libertario

Durante este fin de semana (24 y 25 de mayo) se llevará a cabo el primer proceso de votaciones internas del Partido Nacional Libertario (PNL), el conglomerado que fundara el candidato presidencial Johannes Kaiser.

Por Javiera Escudero

Instancian donde se escogerá consejeros genera-

les y la comitiva interna que los representarán a nivel país.

La jornada buscará escoger a representantes a nivel

regional y nacional del partido conocido por encontrarse más a la derecha de José Antonio Kast y mucho más a la de Chile Vamos, que lidera la UDI Evelyn Matthei sus principales contrincantes en la carrera a La Moneda.

Durante este proceso democrático en la zona, se están postulando tres candidatos a consejeros generales que esperan poner sobre la mesa las ideas nacidas en la Cuarta Región a nivel nacional. Actualmente el PNL

cuenta con más de 2.200 militantes en la región.

Junto al organizador regional del partido, Esteban Cupra, llegaron hasta el Diario popular de la IV para dar a conocer sus posturas y algo de sus vidas.

■ BENJAMÍN OLIVARES PINTO

El candidato más joven de tan solo 20 años de edad, es estudiante de Administración de Empresas de la Universidad de La Serena. Vecino del sector Puertas del Mar.

Es el primer partido del cual milita, cuenta LA REGIÓN debido a que conectó de inmediato con los ideales que representa Johannes Kaiser comenta lleno de motivación. «Siento que con este partido se puede sacar adelante Chile», puntualiza.

Benjamín relata su inicio en esto de la política. «Me enrolé porque quiero que todo vaya a mejor y estoy bastante comprometido con los ideales del partido». El joven cuenta con un gran apoyo por parte de su entorno universitario. Actualmente se desempeña como presidente del centro de estudiantes de su carrera, y obviamente que parte de la Juventud Libertaria.

■ FABIÁN ALEJANDRO RAMÍREZ BRUNA

Llegó desde Ovalle hasta las dependencias del Diario La Región, siendo una muestra del compromiso que siente por su candidatura, dice enfático. De 31 años de edad, es abogado egresado de Derecho de la Universi-

dad Santo Tomás. Su historia, dice que ha sido marcada por el trabajo duro y esfuerzo, ya que sacó su carrera trabajando como guardia de seguridad. Con más de 250 militantes en Ovalle con participación activa, Fabián desea poner cara los ideales de aquel sector como consejero general.

Representa a las provincias del Limarí y Choapa, con tres años en el ejercicio esboza sentir un amor por su país.

Cuando se refiere a Ovalle expresa con preocupación los problemas de tráfico de drogas que están más vigentes que nunca. «Podemos decir casi que somos una narco comuna, tenemos zonas del campo que están tomadas completas por grupo. En Monte Patria hay tres bandas que se están disputando el campo, estamos hablando del campo que se supone que es la parte más tranquila que uno puede tener».

■ PATRICIA ANDRADA MARTÍNEZ

Abogada de 51 años, realiza ejercicio libre de la profesión, vive en La Serena, sin embargo, es oriunda de Ovalle. Cuenta a este medio que ha recorrido toda la región trabajando en servicio para la comunidad.

«Me postulo para poder representar a la región y poder llevar la voz de todos los militantes y las distintas directivas comunales que se conformen. Es importante poder llevar la voz de la cuarta región a Santiago», comenta la única mujer en la lista.

Se encuentra enfocada con especial interés en vacíos legales que tienen que ver en la materia de regulación de alimentos a los adultos mayores.

«No hay una mediación obligatoria para poder regular alimentos para adultos mayores, no existen montos mínimos y tampoco existe un procedimiento de cumplimiento específico si no que se trata de regular pero todo queda en un criterio del tribunal», finalizó la Patricia.



En la foto: de izquierda a derecha: candidato Benjamín Olivares, organizador regional PNL Esteban Cupra, candidata Patricia Andrada y candidato Fabián Ramírez.